



Halloween au collège : un moment terriblement réussi !

publié le 21/10/2025

Le mardi 14 octobre, le collège a pris des allures de manoir hanté à l'occasion de la fête d'Halloween !

Ambiance, rires et frissons étaient au rendez-vous pour cette journée placée sous le signe de la créativité et de la bonne humeur.



44 élèves ont participé au défilé des costumes, rivalisant d'imagination avec des déguisements aussi effrayants qu'originaux. **Un jury composé de 6 personnes** a eu la difficile mission de départager tous ces monstres, sorcières, vampires et autres créatures fantastiques.

Le tout a été brillamment animé par 5 présentateurs, qui ont su faire vibrer le public du début à la fin !



Podium du concours de costumes :

1ère place : **Lola Weiss**

2e place : **Noémie Guin**

3e place : **Paul Lejeune**



Un grand merci à l'équipe de vie scolaire pour leur superbe travail de préparation de cette journée !

Merci également aux agents qui ont contribué à embellir l'établissement, notamment le self, décoré pour l'occasion et proposant un repas à l'image de la journée : terriblement appétissant !

Le self, le hall et le préau avaient été soigneusement décorés pour l'occasion, transformant le collège en véritable univers d'Halloween.

Merci à l'ensemble des personnels et enseignants pour la participation à cette journée effrayante.



Remerciements à Lola ainsi qu'à Mme Gillard pour la réalisation des photographies lors du défilé.

Cet événement a été une belle réussite collective et un moment fort de cette année scolaire. Bravo à toutes et à tous pour votre participation et votre enthousiasme !

